



# わくわく・ふれあいデーだより



～ふれあい委員さんと一緒に大福さんの畑で  
さつまいもの収穫をしました～

10月29日(木)  
平田保育所

10月20日、大福さんの畑に出かけ、5月に植えたさつまいも200本の収穫をしました。今回はふれあい委員のおじいさんやおばあさんが一緒に行くということで、「おじいちゃんたちまだだ？」「いつくらい？」と、ふれあい委員さんに会えるのを楽しみにする姿が見られました。さらに、畑に行くのも楽しみにしており、「どんなおいもがあるかな？」「つるで綱引きするわー！」と、わくわくしながら畑に向かいました。

畑に着くとふれあい委員さんが少し土を掘ってくださり、おいもが土から顔を出すと「あ！見つけた！」「あれ大きいね！」と、掘りたいいもにねらいをつけていました。いもほりが始まると、つるを引っ張ったり、ふれあい委員さんに「おじいちゃん、ここ掘ってみて」「どこにあるー？」と、一緒に掘ったりしながら、夢中がいもほりをする子ども達でした。収穫したさつまいもを見て「太っちょおいもだよ～」「みてみて！つながるとるけん、4つ子おいもだよ！」など、まわりの友だちに知らせる姿があり、気持ちが高まっていることが感じられました。

ふれあい委員さんには当日、土おこしをしていただいたり、つるを運んでいただいたりしてとてもお世話になりました。子ども達がいもほりしやすい環境を整えてくださったおかげでたくさんのさつまいもを掘ることができました。ありがとうございました。収穫したさつまいもは、収穫祭で豚汁に入れたり、焼いも会をしたりして、おいしくいただきたいと思います。

大福さん、ふれあい委員さんよろしくお願ひします！



土おこしも  
おてのもの！

みてみて！  
太っちょ  
おいもだよ♪

ふれあい委員さんと  
一緒に  
おいもほり 



おばあちゃん、どこある？

ここ掘ってみるか!!



たくさん掘れたよー

たくさん収穫できました！



1,2,3,4,5!  
みんなで数えたよ！

軽トラックまで  
つるを運んだり、  
つるを使って  
遊んだりしたよ♪ 



つるのかんむり☆ 

つるのトランポリン！



つなひきだー！



収穫したさつまいもは保育所の涼しい場所に  
干し、乾かしました。子どもたちと一緒に数え  
ると、505個ありました!!